

SECTEUR

Télécom

Osler aide les entreprises du secteur à relever les défis réglementaires tout en restant à la pointe de la technologie.



Expertises Connexes

- [Droit de la concurrence](#)
- [Intelligence artificielle](#)
- [Litiges en droit des sociétés et en droit commercial](#)
- [Propriété intellectuelle](#)
- [Respect de la vie privée et gestion de l'information](#)
- [Technologie](#)

Le secteur canadien des télécommunications joue un rôle essentiel dans la société : il facilite le travail, les achats, les interactions et l'apprentissage.

L'innovation constante, qui va de la mise en œuvre de l'infrastructure 5G et de l'importance croissante de l'analyse des données massives jusqu'à l'influence grandissante de l'Internet des objets (IdO) et de l'intelligence artificielle (IA), en passant par l'importance accrue accordée à la sécurité numérique, signifie que les télécommunications continueront de jouer un rôle de premier plan dans le quotidien des Canadiens et dans la santé économique de notre pays.

Ce potentiel de croissance ouvre aux acteurs du secteur des télécommunications de nombreuses possibilités d'investissement, d'innovation et de croissance des affaires.

Pour bien participer à ce secteur en constante évolution, il faut pouvoir compter sur les avis de conseillers experts qui vous aideront à repérer les occasions et à les exploiter, à atténuer les risques et à vous orienter dans un contexte juridique et de réglementation de plus en plus complexe.

Ce que nous pouvons faire pour vous

Chez Osler, nos avocats possèdent une vaste expérience des opérations du secteur des télécommunications. Nous fournissons des conseils et des perspectives sur le large éventail des questions et défis auxquels le secteur se heurte, parmi lesquels l'évaluation des investissements stratégiques et le montage d'opérations de financement. Nos avocats sont souvent appelés à aider des organisations de toutes tailles à atteindre leurs objectifs commerciaux par le biais de financements d'entreprises, de fusions et acquisitions et de coentreprises. Ils ont également représenté des clients importants du secteur des télécommunications dans des litiges relatifs au respect de la vie privée, à la protection des données et à la concurrence.